



森の幼稚園へようこそ 港区立白金台幼稚園 10月園だより

令和2年9月25日
園長 新井 智子

〒108-0071
港区白金台 3-7-1
(3443)5666
<http://shirokaneda-i-kg.minato-kyo.ed.jp/>



わくわくまつり



「わくわくまつり」から「森のわくわく3デイズ」へ

園長 新井 智子

「わくわくまつり」がお祭り委員さんをはじめ、保護者の皆様のおかげで実施することができました。今年は、感染症拡大防止のため、規模を縮小し、3密を避け、学年ごとの参加でした。例年であれば、お神輿を担いだり、踊りを踊ったりと一堂に会して賑やかに行っていたお祭りです。残念ながらお神輿は担げませんでしたが、お祭り委員の皆様が「おうち時間を楽しく過ごせるように」「大好きな紙飛行機をおみやげに」と景品を用意し、幼稚園の園庭を素敵な森のお祭りに整えてくださいました。当日は、年長組の保護者全員が、お店の人として活躍し、雰囲気盛り上げてくださり、子どもたちは、時間に追われることなく心置きなくゲームや製作を楽しみ、お祭りを満喫しました。心のこもった豊かなお祭りになりました。

さて、お祭りに続いて運動会の季節になりました。運動会もまた平日に「森のわくわく3(スリー)デイズ」と形を変え、3歳児はホップデイ、4歳児はステップデイ、5歳児はジャンプデイと分散して、ホップステップジャンプ！でつなぎ、3日間実施します。

3歳児は、初めての運動遊びの行事です。みんなでリズムに合わせて踊りを踊ったり、思い切り走ったりして体を動かす面白さや楽しさを感じられるようにしていきます。当日は、親子で体を動かして楽しみます。

4歳児は、去年の経験があるので、「今年は何をするんだろう」と期待感いっぱいです。「かっこよく踊りたい」「早く走りたい」と、自分なりに頑張りたいめあてをもっています。4歳児のやる気をいかに活動に結び付け、体を動かす遊びの面白さを味わわせ、自分から進んで運動遊びをするようになるかを考え、取り組んでいきます。また、友達と動きを合わせて踊ったり、一緒に力を合わせたりする楽しさも経験します。

5歳児は、幼稚園の年長組として、学年または学級で一丸となってリズムやリレーを進めていきます。運動遊びへの関心を深め、主体的に取り組ませていくのですが、そのこと以上に、友達と気持ちを一つにして成し遂げていく達成感や喜び、課題を乗り越えていくたくましさや、友達との絆の強さを育み、学べるようにしていきます。また、運動会をリードする役割もあり、準備から3日間の運営まで関わっていきます。5歳児の主体的な姿に、積み上げてきた経験や友達と切磋琢磨して取り組んできた成長を見ることができるといいでしょう。「わくわく3デイズ」が、お祭りに続き、子どもたちにとって、また見守る大人にとって心に残る学びの大きい行事になるよう、日々活動を進めてまいります。

<今月の指導のねらい>

3歳児

- 自分の思いを教師や友達に言葉や動きで表しながら、好きな遊びを楽しむ。
- 教師や友達と一緒に、体を動かすことを楽しむ。

4歳児

- 友達の言葉や動きなどに感心もち、一緒に動いたり、思いを伝えたりしながら遊ぶことを楽しむ。
- みんなでいろいろな運動遊びに取り組み、自分なりに動く喜びや友達と動きがつながる楽しさを味わう。

5歳児

- 当番や行事への取り組みの中で、仲間の一員としての自覚をもち、役割を果たしたり自分の力を発揮したりする喜びを感じる。
- 「森のわくわく3デイズ」に向けて、友達と考えを受け止め合い、みんなで一緒にやり遂げた達成感を味わう。
- 季節の移り変わりや栽培物の生長に気付き、自分たちの遊びに取り入れたり、収穫の喜びを感じたりする。



